

Conmemora Venezuela centenario de la Aviación Militar Bolivariana



Presidente de Venezuela, Nicolás Maduro

Caracas, 27 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, felicitó a la Aviación Militar Bolivariana en el acto central por su centenario, al realizarse un desfile militar.

"Nos sentimos orgullosos de tener una Aviación Militar profesional (...) Son 100 años de lucha y vendrán nuevas batallas que seguiremos ganando con unión y patriotismo", indicó durante la ceremonia de conmemoración en el estado Aragua.

Maduro encabezó la parada militar en la que participaron jefes, oficiales y otros funcionarios, entre ellos el ministro de la Defensa, Vladimir Padrino López y el comandante de la Aviación Militar Bolivariana, Pedro Juliac, quien fue ascendido al cargo de mayor general.

El acto estuvo dedicado a la conmemoración del Bicentenario del Tratado de Armisticio y Regularización de la Guerra, el Centenario de la Aviación Militar Bolivariana, así como por el 28 Aniversario del levantamiento del 27 de noviembre de 1992.

Al hacer uso de la palabra durante la ceremonia, el mandatario reconoció las altas cualidades combativas del componente aéreo de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), así como el importante nivel de desarrollo alcanzado, garantizando la defensa de los cielos venezolanos.

“Estamos de pie celebrando el centenario de la Aviación Militar venezolana y celebrando los 28 años de la gran Rebelión Bolivariana anti oligárquica del 27 de noviembre de 1992”, dijo el jefe de Estado.

“Nuestro mensaje al mundo es uno solo, aquí está la Venezuela de Bolívar, la Venezuela del patriotismo y aquí no se rinde nadie”, agregó. “Nos sentimos orgullosos de tener una Aviación Militar profesional”, amplió Maduro, quien autorizó durante el acto la graduación de 24 nuevos pilotos de combate. “Esta es la juventud militar que va a sorprender a la Patria en este siglo XXI”, expresó.

El presidente y comandante en jefe de la FANB, dispuso que, como parte de la conmemoración, se hiciera efectivo el ascenso al grado inmediato superior del comandante de ese cuerpo armado, el ahora general en jefe Pedro Juliac.

En su cuenta de twitter escribió: «Ascendí a General en Jefe de la Aviación Militar Bolivariana al M/G Pedro Juliac. Un regalo, premio y reconocimiento por su lealtad, sacrificio, profesionalismo, amor a la Patria y a la Revolución Bolivariana. ¡Felicidades G/J Pedro Juliac! ¡A la Batalla y a la Victoria!»

Durante su intervención el jefe de Estado informó que la primera semana de diciembre juramentará al Consejo Científico Militar, cuyo objetivo será, entre otras cosas, la independencia de Venezuela en la fabricación de armas y tecnología de defensa.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/240956-conmemora-venezuela-centenario-de-la-aviacion-militar-bolivariana>



Radio Habana Cuba